



12月号

編集・発行

熊日多良木販売センター

(代)小出堅太郎 小出忠紹

石田敏郎 岩崎稔 尾前竜二

球磨郡多良木町大字多良木356-1

TEL 42-3355

FAX 49-1726

http://www.taragi.com/

あいあいスポーツ「陸上」



あいあいスポーツクラブたらぎ「陸上」(代表:湯上 深さん、指導者:寺田 健太郎さん、佐々木邦人さん)は、同クラブの中でも、最大人員を誇る人気クラブです。現在66名が入部していますが、常時40名位が参加しています。特に小学生の参加者が多いのが特徴で、いまだに会員が増え続けているそうです。何故でしょうか? 多良木小学校4年生の富田彩悠(さゆ)さんは「友達に誘われて参加しました。リレーとか楽しく、足がもっと速くなりたいです」と、理由を話してくれました。「口コミで広まるだけでなく、実際練習を重ねると、運動会などで良い結果が出せているから」と湯上さんも話されていました。また、将来有望な選手もいるそうで、ますます活動が活発になるといいですね。

祝 多中女子テニス部見事に優勝



「女子バレー部も凄いけど、私達も凄いぞ!」ということで、多良木中学校女子テニス部(監督:江口泰寛先生、2年生10名、1年生12名)にお邪魔しました。先月の11月3日「錦ふるさと祭り 中学生ソフトテニス大会」にて、

「にこにこふれあい大作戦」 6・3会と多良木高校との和やか交流会



多良木町内の6・3会(溝辺 仁さん6区の3老人会長)が多良木高校福祉教養コース(右田えり子教諭)の3年生と交流会を行いました。この交流会は同校が25年前から「にこにこふれあい大作戦」として毎年実施しているもので、今年も同会と一緒にグラウンドゴルフ

と郷土料理班の2班に別れてふれあいを体験しました。グラウンドゴルフはあいにくの天候だったため室内専用のスティックとボールを使って同町民体育館で行われましたが、いつもと勝手が違うのか、6・3会の方も悪戦苦闘されているようでした。

郷土料理は「まぜご飯と白和えとつぼん汁」の3種類の料理を作りました。

会食のとき皆さん美味しいと大変満足の様子でした。溝辺会長は「孫はいるけど同居していないので楽しく会話ができて嬉しかった。こんな素晴らしい生徒が将来、福祉の場で活躍してくれたら良いですね」と笑顔で話して下さいました。



にこにこ大作戦に参加して

此垣内 菜奈さん 多良木高校(あさぎり町岡原)

お年寄りの方からアドバイスをもらったり、優しく接して下さり、とても楽しい時間を過ごす事ができました。また、自分が知らなかった事を知る事ができました。この交流会は25年間続いているという事でこれからも続いてほしいし、参加する事ができてとても良かったです。

10校18チームが参加しましたが、その中で見事団体優勝を飾りました。優勝したのはここ何年もなく、久しぶりの快挙に部員をはじめ、保護者の方も大変喜ばれたようです。キャプテンの椎葉千尋さん(2年生)は「初優勝でとてもうれしかったです。これからの練習も、他チームに追い越されないよう、真面目に取り組みたいです。目標は中体連優勝!」と答えてくれました。江口監督も「とび抜けた子はいない分、チームワークで勝つたのでしょう。精神面が課題だったが、徐々に克服されてきたのかな」と、教え子の成長を喜んでおられました。

木希記

前号に続き、多良木を中心とした今年を振り返るのちの後半編です。

業で。む〓無期限休養から研修施設に。う〓歌も百年肥薩線。あ〓井戸も一時は水位低下。の〓「のびる」農業法人化。お〓太田家住宅みごとに修復。く〓くま川鉄道みんなで乗ろう。や〓柳野分校に図書寄贈。ま〓マスクも買えたトラック朝市。け〓鶏卵の賞味期限を携帯で。ふ〓プロと「カルメ」共演。こ〓ごみ拾いながら登校。え〓衛星利用の通信指令。て〓鉄筋6階の新館お目見え。あ〓暑かったなあ4月に夏日。さ〓サイテク祭面白かったタイ。き〓きょうだい合わせ600歳。ゆ〓「夢へ動け」と紀里谷監督。め〓メタボ防ごう父ちゃん料理。み〓ミカンの花の酔母で焼酎。し〓しっかり化粧しハンドベル。系〓恵比寿様ご神体初公開。ひ〓百太郎伝説が小説に。も〓木工もスタート生涯学習。せ〓盛況でした「こんにちは熊日」。す〓スポーツ教室で大歓声。京〓今日もうがい手洗い忘れず。あ〓のニュースか、とおわかりでしたか。インフルエンザに負けずいいお年を。X

甘えかしたら駄目

黒肥地小学校



多良木町の黒肥地小学校OBで、(株)丸大水産の田龍隆則代表取締役が「ようこそ、先輩講演会」で参加した5・6年生、同級生、保護者(約70名)に、小学生の頃から現在までの人生経験が話されました。現在、大分県を中心に福岡、熊本県に、水産物販売と飲食店を計14店舗経営されていますが、講演では「小学生の頃は勉強は大嫌いだったが、鳥と魚を捕ることは、誰にも負けたことがなかった。人は経験と体験することで知恵が付いてくる。皆さんは一生懸命に勉強して東大に行って下さい」と励まされていました。また、保護者に対して「その為には子どもの躰が大事。甘やかしたら駄目」と熱く語っておられました。また、社長に成る為には「1+1=2では駄目、1+1=4に成るように人の倍、努力、苦勞をして、耐え抜いた人だけが人を使える社長に成れる」と苦勞話を熱弁されていました。講演後は同級生、先生、保護者との懇親会で、夜遅くまで賑ったようです。



杵と臼での餅つきで園児たちも大奮闘

黒肥地保育園



12月12日に多良木町黒肥地の黒肥地保育園で餅つきが行われました。黒肥地保育園の行事の中でも人気のある行事で、今回で29回目だそうです。

主任の鍋田まゆ先生は「インフルエンザなど心配していたんですが、無事に行えたのでよかったです。昔ながらの杵と臼で餅つきなので子ども達も楽しんでやっています。来年は、餅米作りからやりたいと思っています」と話してくれました。

参加した藏本寧々ちゃんは「お餅をついたり、丸めたりするのが楽しかった。お家でもやってみたくていいです。」と笑顔で答えてくれました。

(餅つきをする園児たち)



愛猫を探しています

10月初め頃に居なくなる。
猫の名前=テル オス(8歳位)
性格=おとなしい。
体格=体の割には顔が小さい。
心当たりの方はご連絡ください。
田代 純さん (42)3014

園児紹介



風邪にも負けず元気いっぱいの子きく組さん

元気いっぱい個性豊かな子ども達です。発表会も近いので頑張って練習しています。

宮原 明美 先生
西 真寿美 先生

専立寺保育園

きく組24名

「一枚一枚心を込めた手作り年賀状」

わか草育成協議会



多良木町ボランティアわか草育成協議会(斉藤哲男会長)のメンバーが多良木町在住の高齢者(75歳以上)の方に年賀状を送ろうと、12月19日に多良木町研修センターに集まりました。

集まったメンバーの皆さんが、一生懸命年賀状の制作を行い約300枚の年賀状を完成させました。黒肥地小学校の5年生ノ源嶋泰崇君は「一枚一枚心を込めて作りました。見てくれた人がどんな表情になるのか楽しみです」と話してくれました。年賀状制作が終わった後は、集まったメンバーでクリスマス会をされました。(年賀状を作成するわか草会の子どもたち)



まかせてよ21世紀

多良木町多良木
せお まいみ
瀬尾 苺実ちゃん(4歳11カ月)
りんた
凜太くん(2歳)
父:瀬尾 佳隆さん、母:祥美さん

子どもへのメッセージ
ふたり仲良く、たくさん遊んで元気に育ってね。

レプリカユニフォーム (ホーム)

SoftBank HAWKS

福岡ソフトバンクホークス公式ファンクラブ
2010年度クラブホークスの会員を
熊日販売センターで
入会受付中!

通常入会特典に加えてさらに!
ホークスグッズを
もれなくプレゼント

ホークスグッズの一例

詳しくは、当販売センターまでお問い合わせください。